

Le mot d'ordre : Bolsonaro dehors retentit ce premier mai au Brésil



Brasilia, 1er mai (RHC)- La Journée Internationale des Travailleurs est célébrée de façon virtuelle au Brésil sous le mot d'ordre Bolsonaro dehors !, sans les meetings traditionnels dans les rues mais avec des discours et des concerts musicaux diffusés sur Internet face à la pandémie de Covid-19.

La calamité sanitaire oblige à maintenir la rigueur du distancement social et les principales centrales syndicales du pays s'unissent dans les célébrations en défense du maintien des postes de travail et des revenus des travailleurs.

Dans la manifestation virtuelle, organisée par la Centrale Unitaire des Travailleurs, la CUT, et par la Force Syndicale, entre autres associations ouvrières et mouvements populaires, les leaders syndicaux essayent d'articuler un vaste front en faveur de la démocratie et de la Constitution.

Dans le scénario virtuel, l'on écouterait les discours des politiques de différents partis dont les ex-présidents Luiz Inacio Da Silva, Lula, Dilma Rouseff et Fernando Henrique Cardoso.

Il y a aussi des allocutions du gouverneur de l'état de Maranhão (dans le nord-est), de Flávio Dino, l'ex-chef exécutif de Ceará (dans le nord-est) et de l'ex-candidate à la présidence et environnementaliste Marina Silva.

Pour la CUT, la défense de la démocratie passe par la fin du gouvernement de Jair Bolsonaro et se traduit par Bolsonaro Dehors !.

Dans son évaluation elle a relevé qu'il n'y a pas de démocratie, d'emplois, de santé, d'éducation ou des politiques sociales sous l'actuelle administration fédérale.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/221447-le-mot-dordre-bolsonaro-dehors-retentit-ce-premier-mai-au-bresil>



Radio Habana Cuba